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SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bedburg 

Herrn Bürgermeister          13. Oktober 2006 
Gunnar Koerdt 
Rathaus Kaster 
 
50181 Bedburg 
 
 
 
 
 
Antrag zur Ratssitzung am 24.10.2006 

Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Fragenkatalog zur 
Zentralisierung des Rathauses“  
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die SPD-Fraktion macht sich den Fragenkatalog der beiden Stadtverordneten Guido 

van den Berg und Bernd Coumanns vom 26.09.2006 und die Fragen aus dem 

Schreiben von Herrn van den Berg vom 13.10.2006 zu Eigen und beantragt hierzu 

einen eigenen Tagesordnungspunkt auf der von Ihnen angekündigten Ratssitzung 

am 24.10.2006. Die Fragen bitten wir in der Sitzungsvorlage schriftlich zu 

beantworten.  

Ferner sind nach intensiver Prüfung der Unterlagen zu den verschiedenen 

Angeboten für die Zentralisierung des Rathauses am Standort des toom-Marktes für 

uns noch folgende Fragen offen geblieben, um deren schriftliche Beantwortung wir 

Sie ebenfalls bis zur oben genannten Ratssitzung bitten:  

1. Inwieweit sind beim Angebot der Firma SKE Planungsvorleistungen, wie sie 

möglicherweise beim Angebot der Firma Pick entstanden sind, einkalkuliert 

wurden? 
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2. Inwieweit sind die Planungen von SKE und Pick im Hinblick auf den 

umgestalteten Bauraum (Umbau des Dachgeschosses) identisch? 

3. Inwieweit ist bei den Angeboten von SKE und Pick von gleichen Standards bei 

der Ausstattung der Büros (Schrankwände) ausgegangen worden? 

 

Für die ausführliche schriftliche Beantwortung des Fragenkatalogs vom 26.09.2006 

und vom 13.10.2006 sowie der oben genannten Fragen bedanken wir uns im 

Voraus. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Horst Druch      

Vorsitzender 

 

 


